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台北市大安區建安國民小學 104學年度學生家長會 

第二次會員代表大會暨第一次委員會  會議紀錄 

開會時間：104年 10月 30日(五)下午六時三十分 

開會地點：本校視聽教室 

主    席：李會長  大德先生 

司    儀：陳筱珩  小姐  

紀    錄：陳筱珩  小姐 

 

出席人數：   應到 73人     實到：55(含委託書) 人  

司儀：104學年度第二次會員代表大會暨第一次委員會會議正式開始 

主席宣布開會 

主席：通過會議議程 (鼓掌通過) 

 

壹、主席致詞：非常感謝大家在百忙之中仍抽空來參加這次的代表大會，這次會

議的重點是審查這一學年的預算，請大家能踴躍提出意見，讓整

個家長會的運作更順暢、學校更進步，謝謝大家。    

 

貳、提請通過家長會幹部 

秘書：502陳筱珩；會計：513謝淑美；出納：306林慧卿 

決議：無異議通過（鼓掌通過） 

 

叁、各年級正副會長之會務工作簡介 

 主席：這個學年會長、副會長的工作有些許調整，行政事務組和校園行政組

一併由一年級蔡育真副會長負責；教學生活輔導組由四年級李欣玲副會長負責；

建安志工大隊由五年級朱祖鈴副會長負責；文宣由二年級高龍泉副會長負責。專

案特別組往年都是由會長負責，但今年則由三年級廖振源副會長負責。我的工作

則是聯絡並支援各組的工作。 

 

肆、提請通過 104學年度家長會財務預算及同意會務募款案。 

 主席：103學年度的餘款為$535,793。在第一次會員代表大會會議中，已通

過將一般會務經費提撥 30萬元到冷氣專款中，故目前會務餘額為

$121,055。本學年度預估會務收入為$490,000，預算金額$1,237000，

將有不足的差額$625,945，這個部分將舉辦不限金額且自由樂捐的方

式來募款。請問大家對預算的編列有無疑問？ 

提問 1：學校的學生逐年在下降中，去年總預算也只動用了七成，請問會長有需

要增加預算嗎？ 
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主席回覆：預算是針對預估的需要來編列費用，有些科目看起來好像是多餘的，

但編列預算也不一定就要用到。假如有突發狀況需要支出時卻沒有這

項科目可以撥款，會造成很多困擾。舉例來說，這一兩年學校學生非

常積極參與校外的比賽，也都獲得不錯的成績，這部分的獎勵金預算

就需要增加。又如志工大隊是學校很重要的資產，我們希望藉由增加

各組的補助款來回饋給辛苦的志工們；增加兒童節的禮品金額預算，

就可以買些安全又實用的禮品給小孩們。這些部分都需要增加預算的

編列，也需要大家的認同與支持。 

提問 2：這次募款的金額目標很大，能達成嗎？ 

主席回覆：我們希望雖然學生減少，但家長們的愛心能增長，大家甘心樂意自由

樂捐，讓學校各項活動能順利推展，大家一起來努力。 

提問 3：請問會長認為今年的新團隊對預算的執行能力如何？  

主席回覆：從新舊任團隊交接以來，我和我的新團隊不斷有密集的接觸，我發現

今年的團隊對學校的各項活動都非常配合與支持。大家都盡心盡力想

把各項活動做到最好。我相信今年會很不錯。 

 

 決議：104學年度家長會財務預算及募款案，經大會審議無異議通過，並以

自由樂捐、不定額方式辦理。 

 

伍、臨時動議 

 組織章程修改案 

 決議：無異議通過（附件見組織章程） 

 

陸、主席宣布：散會 

 


